

令和8年 1月 28日 (水) いちょうもみじやまぼうし 記入者 鈴木 国沢 濱

今日の主な活動：園庭遊び、焚き火

<ふくのかみ会議～昨日夕方～>

ふくのかみ（おたふく）ってどんな顔？絵本や福笑いで、どんな顔かを確かめてから、お面作りの相談です。「固い紙を切って、白い折り紙を貼つたら？」「眉毛と目は描いた方がいいんじゃない？」。

そこから、去年は豆まきが終わったら♡を配ったとの話になり、「豆とヒイラギとイワシの頭をお守りに入れて、だめだ～ってなったら、鬼にストップって言って、配つたら？」「鬼は待ってくれないんじゃない？」「鬼と相談しておけば？」と、次々に色々なアイディアがでてきます。おひさまオリジナルの福の神。どんな活躍をするのかお楽しみに！

今年はヒイラギを配るよ～
ほら！チクチクで痛いよ



年長の節分リーダーの2人が、小さい人たちに、「豆まきの時に落ちが来るから、豆を作つてね！」とお知らせ中。



<たき火>

今日のたき火も、先週に引き続き焼きリンゴ！
うちわでパタパタ扇いで空気を送ります。
小さな人からもらうリンゴは、格別に美味しい♥



<年長会議>

ラキュー会議をし、年長で集まってこれからどうしていくか話し合いをしたのが1月中旬。年下の子にルールを伝えたり、率先して片付けたりしています。

ですが、ままごとやゲームなどはぐちゃぐちゃ。サンタさんにもらったスイーツレシピも見当たらないカードばかり。もう一度年長で集まって、お話をしました。みんなで協力して探すと、あっという間にすべてのカードが見つかりました。バラバラだったカードも綺麗に揃えて片付けてくれましたよ
普段遊んでいるおもちゃも、当たり前ではないこと、大切にしてほしい気持ちを伝えていたらと思います。

